

INTERNER NEWSLETTER 2015

05-2015

06.10.2015

"KÜCHENEINZUG" UND "KÜCHENPARTY" IN DEIDESHEIM



Küchen-Einweihungsparty mit Secco und Gebäck

Nach mehr als sieben Monaten Essenversorgung über den Küchencontainer konnte das Küchenteam in Deidesheim endlich in die neu renovierte Küche umziehen. Nun befinden sich alle für den Küchenbetrieb notwendigen Räume auf einer Ebene. Die Mitarbeiter freuen sich über die neuen, hellen Räume mit viel Platz.



Bewohner und Angehörige nutzen die Gelegenheit sich in einer Großküche mal umzuschauen.